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令和 5 年度富士見町教育委員会１月定例会 議事録 

 

日 時  令和６年１月１１日（木） 午前９時４０分～午前１１時０５分 

場 所  役場２階 ２０２会議室 

出席者  教育長  矢島俊樹 

教育委員  小林俊一 北原八重子 名取美好  

子ども課長（金井真由美） 生涯学習課長（小林直志） 

総務学校教育係長（名取淳二） 

記録者（小池桂子） 

 

１．開  会 

〈矢島教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和６年１月の定例教育委員会を始

めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

 

３．付議事項 

[１]議決事項 

①富士見町学校給食費補助金交付要綱の一部改正について 

 子ども課金井課長より 

 一部改訂の理由は、食材費等の物価高騰による影響を受け、令和 5 年度より値上げ

を実施した。 

 値上げ分に相当する金額を町が補助することにより保護者等の負担を軽減してい 

 る。当面の間、給食費は補助する。要綱の執行部分を令和 6 年 3 月 31 日を令和 7

年 3月 31 日とする。 

給食の質や量をおとさず安定的、かつ魅力的な給食を継続的に提供することを目的

とする。 

 →全員一致で可決 

 

②通学区域外就学について（非公開） 

  →全員一致で可決 

 

[２]報告事項 

（１）教育長より 

①南諏校長会報告 

 ・コミュニティーバス実証運行アンケートについて 

  アンケート結果については、次回定例会で報告。 

  中学生が小学生の面倒をみたり、高齢者への対応が良かったと聞いている。 

  概ね良い手ごたえを得られた。 

 ・登下校避難訓練について 

 ・冬の西伊豆交流について 
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 ・二十歳を祝う会 厳かに開催できた。 

（２）子ども課より 

①コミュニティスクール進捗状況報告 

 ・ほっと！ホット！に掲載されていますが、町内各保育園、各小学校、中学で様々 

  な行事が行われた。クリスマスには、保育園にサンタさんが来てくれた。 

 ・富士見小学校、富士見中学校では、二学期の終業式が感染対策のためオンライン

配信によるリモートで行われた。 

②園長会報告 

 ・12 月は、コロナ、インフルエンザ両方の園児も多かった。 

 ・一日入園について 

  2 月 3 日（土）富士見保育園、西山保育園、本郷保育園 

  2 月 6 日（火）落合保育園 と予定している。 

③事業進捗状況 

・子ども課 

 12 月出生は 4 人。 

 居場所利用者は減だった。（感染症や懇談会があったから） 

 中学では、朝学が充実している。冬期講習も行われた。 

 12 月に町内、子育て支援団体の情報交換会を開催した（5団体参加） 

（３）生涯学習課 

  ①進捗状況 

  ・12 月に初心者スケート教室を開催した。 

  ・子ども科学教室の開催 

  ・クリスマス関係のイベント開催 

  ・文化財関係退官者 354 名 前年度比 120％ 

 

[検討事項] 

 富士見中学の制服について 

 男子、女子の区別をなくした、男子服、女子服が撤廃された。 

 令和 5年度 3 学期から実施。 

→全員一致で可決 

 

[４]その他 

(1)令和５年度小中学校卒業式告辞及び令和 6年度小中学校入学式告辞について 

(2)令和 5 年度末・令和６年度始めの行事日程について 

(3)教育委員の異動について 

(4)1 月～3月行事予定 

 

＊次回定例教育委員会 ２月１４日（水）午前９時４０分から ２０２会議室 

 

                         終了 午前 11 時 05 分 

 

 

 


